





HOTEL LAUDINELLA ****
ST. MORITZ







Das Hotel Laudinella der Kategorie Unique ist das ganze Jahr offen und bietet vielfältige Angebote zu attraktiven Preisen. 165 Einzel-, Doppel- oder Mehrbettzimmer in verschiedenen Kategorien, eingerichtet mit Arvenholz-Möbeln, teilweise mit Balkon und Ausblick in das traumhafte Bergpanorama, sorgen für Ihr Wohlbefinden. Im Herzen der einmaligen Bergkulisse erwarten Sie im Hotel Laudinella neun Veranstaltungsräume zwischen 35 und 300 m². Unsere verschiedenen Räumlichkeiten bieten den idealen Rahmen für erfolgreiche Veranstaltungen und unvergessliche Events. Kulinarische Erlebnisse genießen Sie in unseren bis zu sechs Restaurants. Von typisch schweizerischer Küche über asiatische Köstlichkeiten bis hin zu knuspriger Holzofen-Pizza. Unser Wellnessbereich mit Sauna und Dampfbad in der 5. Etage mit einem wunderschönen Blick auf die Engadiner Bergwelt lädt zum Entspannen und Wohlfühlen ein. Zusätzlich erhalten Sie freien Eintritt in das Hallenbad & Spa OVAVERVA nur 100 m vom Hotel entfernt. Die hervorragende Lage des Hotels mit seiner Nähe zur Signalbahn, Langlaufloipe und Wanderwegen, ist der ideale Ausgangspunkt für Sommer- und Wintersportaktivitäten.

Hotel Laudinella belongs to the Unique category, is open all year and offers a variety of deals at attractive prices. The 165 guest rooms offering single, double or multi-bed accommodation in different categories – equipped with Swiss pine furniture and a view of the spectacular Alpine scenery – give you a real sense of well-being. Nine event rooms between 35 and 300 sqm await you at Hotel Laudinella. The infrastructure of our various venues on about 800 sqm offer the ideal setting for successful meetings and unforgettable events. Enjoy culinary experiences in our up to six restaurants – from typical Swiss cuisine to Japanese and Thai delicacies to crispy wood-fired pizza. Our wellness area with sauna and steam bath on the 5th floor with a wonderful view of the Engadine mountains invites you to relax and feel good. In addition, our hotel guests have free entrance to the indoor swimming pool and spa OVAVERVA only 100 m from Hotel Laudinella. The excellent location of the hotel with its proximity to signal mountain railway, cross-country skiing run, and hiking trails makes it an ideal starting point for summer and winter sports activities.



HOTEL LAUDINELLA

305 
165 
11 
6 

	m ²						
01 Concert Hall	302	300	-	240	120	-	300
02 Hannes Reinemann	72	80	-	-	40	-	150
03 Julier	65	50	-	-	20	-	60
04 Languard	60	50	-	-	20	-	60
05 Roseg	83	60	-	50	15	-	40
06 Palü	56	60	-	40	20	-	60
07 Morteratsch	39	40	-	30	20	-	50
08 Bernina	178	100	-	120	40	-	150
09 Albana	35	25	-	-	15	-	40
10 Library	36	-	-	-	12	-	40
11 Ova Cotschna	21	-	-	-	12	-	20

HOTEL LAUDINELLA ****
ST. MORITZ

